

La République du Centre, 21 janvier 2021

■ EN BREF

SÉNATEUR ■
Jean-Pierre Sueur
et les étudiants...

Dans un long communiqué de presse, le sénateur PS Jean-Pierre Sueur adresse « un cri d'alarme » au sujet de « nos étudiants, de plus en plus nombreux à aller mal, très mal. Certains n'ont pas eu de cours en "présentiel" (comme on dit) depuis de très longs mois. Ils étudient dans des conditions dégradées, passant leurs journées devant leur ordinateur. Ils souffrent à la fois d'isolement social et de fins de mois difficiles. Nombre d'entre eux se découragent et "décrochent" ou envisagent de le faire ». Et cela malgré les efforts des enseignants et des personnels trop peu nombreux.

« Face à ces constats, nous sommes en droit de demander des réponses et des perspectives », retient le sénateur loirétain. « Alors que l'on voit nos concitoyens se presser dans les hypermarchés ou les transports en commun, on ne comprendrait pas que les cours et les travaux dirigés en "présentiel" restent si limités. Les étudiants sont, à juste titre, préoccupés par la nature et la valeur des diplômes qui leur seront décernés. Ils ne doivent pas être pénalisés. » Et le parlementaire réclame donc un appui matériel et financier pour ceux qui vivent dans la précarité. ■